



Protest gegen Ceta: Bei einer Demonstration in der Innenstadt setzten die Teilnehmer ein Zeichen gegen das Freihandelsabkommen. Foto: jodo

Aktionstag gegen Freihandelsverträge

27.9.18

BNN – Gegen Freihandelsabkommen wie CETA und JEFTA protestiert am Samstag in der Innenstadt das Bündnis Karlsruhe Gerechter Welthandel. Um 11 Uhr beginnt dessen Aktionstag auf dem Friedrichsplatz mit einem Demonstrationzug, bei dem die Teilnehmer ein überdimensionales Trojanisches Pferd mit sich führen. Gegen 13 Uhr erreichen sie den Ausgangsort wieder und veranstalten dort eine Kundgebung. Zudem bestücken sie Infostände und organisieren Livemusik.

Dem Karlsruher Bündnis gehören unter anderem Attac, die Arbeitsgemeinschaft bäuerliche Landwirtschaft, der Bund, der Deutsche Kulturrat, der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB), Greenpeace und die Naturfreunde Deutschland an.

Der Aktionstag steht unter dem Motto „Für Klimaschutz und fairen Welthandel – CETA, JEFTA & Co. stoppen“ und findet bundesweit statt. Die Entscheidung im Bundesrat mit den Grünen und Ministerpräsident Winfried Kretschmann als Zünglein an der Waage sei ausschlaggebend.